

**Grussbotschaft des Stadtrates Rheinfelden  
an die Generalversammlung des Nordwestschweizer Aktionskomitees gegen Atomkraftwerke**

Die Stadt Rheinfelden kämpfte in den 70er Jahren an vorderster Front und Seite an Seite mit der ganzen Region gegen das geplante Atomkraftwerk in Kaiseraugst. Der im Bahnhofsaal Rheinfelden gegründeten Widerstandsbewegung ist es zu verdanken, dass sich die älteste Stadt im Kanton Aargau als Wohnstadt, als Arbeitsort mit sehr hohem Dienstleistungsanteil und als Tourismusregion gedeihlich entwickeln konnte und heute nicht im Schatten einer Dampffahne eines Kühlturmes steht. Diesem Erfolg sind wir bis heute verpflichtet.

Wir wünschen Ihnen eine erfolgreiche Jubiläums-Versammlung und ein paar gemütliche Stunden in Kaiseraugst.

Stadtammann Franco Mazzi